
Protokoll der Abteilungsversammlung am 07.03.2023 

 

 

1. Abteilungsbeitrag: 

 Der Beitrag der Mitglieder der Abteilung Basketball über 18 wird von 5euro auf 6euro 

erhöht, der Beitrag für Kinder und Jugendlich wird von 3,00euro auf 5euro erhöht. 

Grund dafür sind die steigenden Kosten bei Sportvereinen, inklusive der SGL. 

  

->Abstimmung: Von den 12 Anwesenden Teilnehmern stimmten 8 für die Änderung, 0 

dagegen und 4 enthielten sich 

 

Anmerkung: Die Beiträge werden/ wurden in allen Abteilungen der Ballsportarten auf das 

gleiche Niveau angehoben. 

-Als Konsequenz einer Nicht-Erhöhung der Beiträge wurde von Seiten des Vorstands 

angebracht, dass ansonsten anderweitig in der Abteilung gespart werden müsste. 

-Durch die anwesenden Mitglieder der Basketballabteilung wurden die dreckigen Hallen 

bemängelt und angemerkt, dass man in der Abteilung nicht weiter sparen kann 

-Seitens der SGL wurde angemerkt sich für Sponsoren zur Belebung und Aufwertung der 

Inventur zu bemühen, gleiches geschieht ebenso in anderen Abteilungen 

 

 

 ->Abstimmung zum Zeitpunkt der Beitragserhöhung: 01.04.23 

 Von den 12 Anwesenden stimmten 9 für die Erhöhung des Beitrags zum 01.04.23, 0 dagegen 

und 3 enthielten sich. 

 

 

2. Schiedsrichter: 

Der Abteilung fehlen 3 Schiedsrichter, wobei durch den WBV 4 SR als Pflicht vorgeschrieben sind. 

Eine Strafzahlung von 750euro fiel für diese Saison an. Die Jugendtrainer wurden dazu angehalten, 

den Jugendspieler die SR-Position schmackhaft zu machen. 

 

 

3. Catering bei Spielen: 

Es ist erwünscht, dass sich wider Eltern o.a. zusammentun um ein bisschen Geld für die 

Manschaftskassen zu erwirtschaften. Das Geld würde für Trikots, Aufwärmtrikots, Bälle und sonstige 

Inventur genutzt werden. Folgender Punkt ist in der Umsetzung noch in der Besprechung zwischen 

Abteilungsleitung und Vorstand. 

 

 

4. Trainingszeiten 

Leider lässt sich an der Hallensituation gerade nicht so viel ändern. Auch die späten Trainingszeiten 

der U16 sind so schnell nicht zu ändern. Es wird jedoch in naher Zukunft versucht Hallenzeiten zu 

tauschen. Die Jugendzeiten wurden kurz besprochen und aktuelle Daten lassen sich auf der Website 

der Abteilung finden 

 

 

5. Social Media und Website: 



Der Social Media Account soll wieder belebt werden. Auch die Website soll umstrukturiert und 

ergänzt werden: Hierzu hat sich Frau Augustin bereit erklärt, welche von nun an die Website 

betreibt. 

 

 

6. Inventur der Abteilung: 

Von der Abteilung wird dem SGL in naher Zukunft ein Überblick über die Inventur der Abteilung 

gegeben. 

 

 

7. Förderkonto und Marketing: 

Alle Einnahmemöglichkeiten und Marketing müssen mit der SGL abgesprochen werden, damit alles 

rechtlich abgesichert ist. Dies läuft über die Abteilungsleitung, welche bei Anregungen gerne 

angesprochen werden kann. 

 

 

8. Trainerbezahlung: 

Es ist derzeit so, dass Co-Trainer nicht bezahlt werden können, es sei denn man findet Sponsoren, 

die bezahlen. 

-der Abteilungsbeitrag reicht derzeit nicht aus, um allein die Trainer finanzieren zu können. Der 

Mitgliedsbeitrag ist in der Rechnung nicht miteingeschlossen. 

 

 

9. Trainer für eine Herren 4: 

Die Abteilungsleitung will bald eine Herren 4 eröffnen, allerdings suchen wir noch nach einem 

Trainer. 

 

 

10. Wer übernimmt was?: 

Website: Klaudia Augustin 

Informationsbeauftragter He1: Tim Riemann 

        He2: Oliver Krings 

                                               Jugend: entsprechende Trainer 

Catering: Frank Klappach hat sich unverbindlich angeboten als Unterstützung der Organisation zu 

fungieren 

Sponsoring: Frank Klappach und Oliver Backus haben sich unverbindlich dazu angeboten sich 

umzuhören 

 

 

11. Informationsverbreitung: 

Künftig soll über die Website und einen Emailverteiler über alles Mögliche informiert werden. Auch 

die Whatsapp-Gruppen sollen teils neu geordnet werden. 

 

 

12. Bambini-Mannschaft: 

In Zukunft soll es eine Mannschaft für die Kleinsten geben. Genaueres ist noch in der Organisation, 

Konkreteres wird sich dann auf der Website finden. 

 



Mit freundlichen Grüßen: die Abteilungsleitung, 

 

Mika Peifer-Weiß 


